



Hablante de lengua Chuj pidió fortalecerla e implementarla en los diferentes ámbitos de la vida

En la sesión presencial de la Cámara de Diputados, Angelina Gómez Jorge, hablante de lengua chuj, expresó que mantener su lengua en México es toda una proeza y constituye una de tantas resistencias, pues su memoria, creencias y costumbres, son parte de la fortaleza cultural como pueblos originarios. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda expresó que Angelina Gómez Jorge es originaria de Nuevo Pinar del Río, La Independencia, Chiapas; es licenciada en Historia por la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas; maestra de Historia por la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas y la Universidad Autónoma de Chiapas, y actualmente estudia el doctorado en Ciencias Sociales y Humanísticas en el Centro de Estudios Superiores de México y Centroamérica.

<https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-lengua-chuj-pidio-fortalecerla-e-implementarla-en-los-diferentes-ambitos-de-la-vida/>